

## Breve Reseña Histórica de Arada Santa Barbará

El municipio de la Arada, Santa Bárbara se encuentra ubicado al sur del departamento de Santa Bárbara, su extensión territorial es de 110.0 km<sup>2</sup> regado por los ríos Ulúa, Palaja y Aguagua, aunque predomina el relieve montañoso.

Entre sus atractivos turísticos se encuentran Las lagunas, la poza del callejón, los peñones del Aguagua y la peña del gigante.

Fue fundada por habitantes de la actual aldea El Ocotal y el desaparecido caserío de Guaxlucas a mediados del siglo XIX, declarado municipio el 22 de junio del año 1900 y ubicada en lo que comprendía la jurisdicción municipal de Santa Bárbara.

La primera Corporación Municipal se instaló el 4 de enero de 1901 y el honor de ser el primer alcalde le correspondió al ciudadano Agapito Rodríguez.

Actualmente el profesor **José Arnold Avelar Hernández** dirige los destinos de este término municipal.

